



みのしま

令和3年7月5日
有田市立箕島小学校
第31号



体育朝礼 元気にラジオ体操

6月10日(木)と24日(木)に体育朝礼がありました。1回目はラジオ体操の隊形をつくり、2回目は実際に「ラジオ体操第1」を行いました。ラジオ体操は「第1」「第2」ともに、13種類の体操で構成され、短時間で全身の筋肉をくまなく使うことができ、健康増進につながるとても良い運動です。今年も夏休みの地域でのラジオ体操は行いませんが、子どもたちも早起きして、6時半にラジオをつけて、家族みんなで体操するのも良いかもしれませんね。

柔道大会有田優勝、県3位 おめでとうございます



6月24日(木)の朝礼で福田成克さん(6年竹組)の表彰を行いました。成克さんは、第18回全国小学校学年別柔道大会有田予選の小学6年生男子45kg級で第1位、和歌山県予選の同級で第3位と好成績を収めました。おめでとうございます

みの小相談室



児童会役員が毎週水曜日の大休憩の時間に、会議室で悩みやストレスを持っている児童の話聞いています。気軽にできるため、子どもたちに大人気です。
※この写真はイメージです。相談中に撮影したものではありません。



縦割り班活動

六月二十五日(金)、第一回縦割り班活動がありました。この日は六年生が司会をして、自己紹介やこれからの活動についての説明などを行いました。学年を超えて仲良くしていきましょう。

交通安全に、細心の注意を

千葉県で下校中の小学生の列にトラックが突っ込み、2人が死亡、3人が重軽傷を負うという大変痛ましい事故が発生しました。箕島小学校の通学路にも、大きな車が走行している道が複数あります。子どもたちには、歩道を通るときはなるべく車道から離れたところを通ること、歩いているときも自動車の動きをよく見ること、などを指導しています。ご家庭でも、お子様と交通安全についてよく話し合ってください。よろしくお願いいたします。

TEAM MINOSHO ☆ ONE TEAM